

El movimiento cristiano palestino Kairos Palestina pidió ayer al rector de la Pontificia Universidad Católica de Chile (PUC), Ignacio Sánchez, que el establecimiento corte vínculos con instituciones israelíes tras una masiva marcha de estudiantes que exigieron "romper relaciones con las universidades de Israel".

La carta enviada a Sánchez dice que son "conscientes de que los estudiantes de la PUC están muy preocupados respecto al genocidio que tiene lugar en Palestina. Sumado al asesinato

Movimiento cristiano palestino pide a rector de la UC cortar vínculos con universidades israelíes

CARTA. Además rectores agrupados en el CUECh pidieron alto al fuego en Gaza.

de más de 35.000 personas, casi 15.000 de ellos niños, la ocupación israelí ha conducido una masiva campaña de destrucción de infraestructura civil, incluyendo todas las universidades en Gaza".

Además, la organización ecuménica subrayó que las "universidades israelíes no han con-

denado estos crímenes contra la humanidad. Al contrario, han participado de la persecución de sus estudiantes y funcionarios palestinos por su oposición al genocidio en curso. Mientras tanto, estudiantes y miembros de sus facultades han llamado a un genocidio del pueblo palestino, que está completamente nor-

malizado al interior de la sociedad israelí".

"Dr. Sánchez (...) respetuosamente llamamos a que escuche a sus estudiantes y apoye sus acciones por justicia", concluyó la misiva.

CUECH PIDE ALTO EL FUEGO

Paralelamente ayer los rectores

y rectoras del Consorcio de Universidades del Estado de Chile (CUECh) emitieron un comunicado "ante la grave situación humanitaria que se vive en Gaza", en el que "manifiestan a la opinión pública su postura a favor del cese inmediato y definitivo de la violencia y expresan la necesidad urgente de establecer

una agenda internacional en pro de una paz duradera, basada en el respeto irrestricto a los derechos humanos y al derecho internacional".

El texto añade que "las universidades públicas que representamos, acogemos y apoyamos el llamado realizado por una veintena de organismos de las Naciones Unidas (ONU) a concretar un alto el fuego inmediato para 'evitar una catástrofe aún peor en Gaza' y sostenemos nuestra voluntad permanente para generar instancias de solidaridad y apoyo a las víctimas".